



# 行健中学校だより

## 新年度スタートにあたって



斎藤正徳校長



入学式の様子

平成22年度がスタートしました。  
1年生、2年生、3年生それぞれのスタート。  
誰もが同じスタートラインに立っています。  
その意味で、チャンスは平等です。

この1年間、勉強、部活動、学校行事等々、  
毎日の学校生活が充実したものになるかどうか、  
自分自身の頑張りが最も大切ですが、  
同じ行健中に通う仲間との協力が不可欠です。  
より良い行健中学校にするため互いに力を  
合わせ、力一杯頑張りたいものです。同じ  
ラインからどれだけ成長したか1年の終わりを  
楽しみにしています。

スタートにあたり、次の4点を心がけて生  
活してほしいと思います。

校長 斎藤正徳

- 1 目標を持つこと～何事も毎日の積み重ねが結果となって現れます。
- 2 発見しようとする目、挑戦しようとする心を持つこと
- 3 心の輪を広げること
- 4 あやまちを許すこと

新しい学年のスタートにあたり、1日1日  
を大切に過ごしていくために心がけて欲し  
いと考えています。

生徒と教職員がひとつになり、より良い行  
健中学校をつくっていこうと考えおります。  
よろしくお願ひいたします。

## 平成22年度入学式

新入生210名

4月6日に平成22年度入学式が行われ、210名の生徒  
が行健中学校に入学しました。新入生の保護者の皆様には、  
お子様のご入学おめでとうございます。

入学式では、式辞で斎藤正徳校長から「皆さん、もう中  
学生です。甘えを捨て去り、目標を持って勉強しましょう。  
勉強というのは、教室の中で机に座って何かを書いたり覚  
えたり、できるようになったりすることだけではありません。  
友達と友情を深めあったり、感動する心を養ったり、正しい  
ことを見極める目を磨いたりすることも勉強です。皆さんが  
大人に一步近づいた中学校のスタート、新たな気持ちで頑張  
ってください。」との励ましの言葉がありました。

また、新入生を代表して田中竜太郎君が「困難に負けずに、  
三年間、毎日が充実するように楽しく、根気強く中学校生活  
を送りたいと思います。」と力強く誓いの言葉を述べてくれ  
ました。代表の田中君をはじめ、式に臨む新入生の態度はと  
ても立派でした。今後の成長と活躍を願っています。

## 避難訓練・安全教室実施

生徒が安心で安全な学校生活を送る  
ことができるよう、避難訓練（火災）、  
安全教室、情報モラル教室を実施しま  
した。避難訓練は、例年、火災と防犯  
対応の2回実施していましたが、本年  
度は地震対応を加え3回実施します。



安斎係長

4月15日に行われた安全教室では、  
郡山北警察署交通課交通第一係長の安  
齋一浩警部補を講師に招き、交通事故防止についてご指  
導を頂きました。昨年度、市内で交通事故に遭った中学生  
は259人で、自転車での事故が143人と半数を超  
えます。登下校時の交差点上での出会いがしらの事故が  
最も多いそうです。自転車通学の生徒については、ヘル  
メット着用、余裕ある登校、交差点での確実な安全確認  
が事故防止上のポイントになります。横隊・蛇行運転等、  
危険で地域の方に迷惑をかける自転車の乗り方につい  
ても指導を行いました。ご家庭でも一声お願いします。

## 授業参観・PTA総会開催



### 22年度PTA役員の皆さん

会長	伊藤 一
副会長	須釜正晃
	増子稔夫
	板橋 仁
書記	伊藤右美
会計	伊藤卓子
庶務	児山美和
監査	市川純子
	藍原美也子

来週弁当当日宜しくお願いします。

### 【来週の行事予定】

26日(月)	弁当
○ 月12345 : B案	
○ 3学年修学旅行2日目	
27日(火)	弁当
○ 1年: 水125634 (56→知能検査)	
○ 2年: 校内体育祭(1~6校時)	
○ 3学年修学旅行3日目	
28日(水)	弁当
○ 1年: 校内体育祭(1~6校時)	
○ 2年: 水123456	
○ 3学年振替休業日	
29日(木)	昭和の日
30日(金)	○ 金12345 ○ 歯科検診9:00~ ○ 部活動結成

今週月曜日、授業参観、PTA総会、学年・学級懇談会を開催しました。  
ご多用の中、多数の参観ありがとうございました。PTA総会では伊藤  
新会長をはじめ、本年度の役員の皆さんも承認されました。今後、役員、  
会員の皆さんには、本校教育活動へのご協力よろしくお願いいたします。

